



El líder italiano en alojamiento web Aruba lanza rankingCoach para sus clientes

- **rankingCoach integra una suite completa de herramientas de marketing digital para PYMES para el proveedor de alojamiento web italiano Aruba.**
- **Aruba ofrece el Verificador SEO y la Herramienta SEO de rankingCoach como complementos y la Suite de Marketing Completa llamada "SEO + Anuncios".**
- **La Suite Completa de Marketing "SEO + Ads" incluye SEO, Google Ads, la función de Listing, así como la nueva solución de Brand Monitoring "SEO Checker"**

Colonia, Alemania -05/10/2022 - rankingCoach ha completado la integración de la suite de marketing digital para pequeñas empresas con los servicios de Aruba, uno de los principales centros de datos y servicios de alojamiento web, correo electrónico y registro de dominios en Italia. Con Aruba, rankingCoach ha ganado un importante socio revendedor para el mercado italiano. Aruba gestiona 2,6 millones de dominios y 9,4 millones de cuentas de correo electrónico y ofrece soluciones de Cloud, Data Center y Trust Service a empresas y autoridades públicas desde hace más de 10 años.

Con el lanzamiento de las funciones de SEO, Google Ads y Brand Monitoring de rankingCoach, [Aruba ofrece a los clientes nuevos y a los ya existentes un paquete completo de herramientas de marketing digital para conseguir más visibilidad online](#). Los propietarios de pequeñas empresas pueden seleccionar productos independientes impulsados por rankingCoach o elegir el paquete completo de marketing llamado "SEO + Ads", que agrupa la herramienta SEO y Google Ads, la solución Listing y el SEO-Checker. Esto ayuda a los usuarios a realizar un seguimiento de su sitio web, su reputación y el rendimiento de sus competidores en Internet, a generar y lanzar anuncios inteligentes de Google en 3 clics, a trabajar en su SEO con videotutoriales paso a paso y a aparecer automáticamente en los directorios online más relevantes.

La última aplicación de monitorización de marca de rankingCoach, "SEO Checker", está ahora disponible directamente desde Aruba para sus clientes de PYMES como complemento, o para aquellos que elijan la herramienta SEO o el paquete "SEO + Ads". La aplicación ha sido diseñada para ayudar a las pequeñas empresas a rastrear el rendimiento de sus palabras clave en los motores de búsqueda y monitorear los rankings de palabras clave de sus competidores y los anuncios de Google. El SEO Checker ofrece notificaciones en tiempo real de las reseñas sobre el negocio del usuario. La función de escucha social garantiza que los clientes siempre sepan lo que se dice de su negocio en las redes sociales. Se ha demostrado que los socios del sector del alojamiento web que integran esta nueva función aumentan el compromiso de los clientes y su valor de por vida, además de incrementar las oportunidades de venta cruzada y de incremento de ventas.

Acerca de rankingCoach

rankingCoach es una aplicación de marketing digital DIY (Do It Yourself) que permite conseguir éxito online incluso sin un gran presupuesto o experiencia previa. rankingCoach ofrece una variedad de soluciones de marketing que cubren SEO, directorios online, reputación de marca, Google Ads, marketing móvil y redes sociales. Actualmente rankingCoach está disponible en 32 países y 14 idiomas. La aplicación fue fundada en 2014 por Daniel Wette, Marius Gerdan y Thomas Meierkord y la sede principal de la empresa se encuentra en Colonia y tiene oficinas en varias ciudades de Europa. Además, el software de marketing galardonado está integrado en numerosas y conocidas empresas de Hosting web, CMS, telecomunicaciones y marketing. Para mayor información visita: www.rankingCoach.com

Contacto

rankingCoach GmbH

Directores generales:

Daniel Wette (CEO) | Marius-Eugen Gerdan (CTO) | Thomas Meierkord (COO)

www.rankingcoach.com

press@rankingcoach.com